

Pour diffusion immédiate

Communiqué de presse



La Fondation pour l'alphabétisation décerne la Bourse Alpha 2025 à L'ABC des Hauts Plateaux

Montréal, le 8 avril 2025 – La Fondation pour l'alphabétisation est fière d'annoncer que L'ABC des Hauts Plateaux, un organisme en alphabétisation de St-Pamphile dans la région de Chaudière-Appalaches, se voit décerner la Bourse Alpha 2025 d'un montant de 5 000 \$ afin de réaliser son projet qui relie littératie et éducation à la santé.

Ce projet vise à aider les participants à mieux comprendre les informations partagées et à acquérir des repères concrets pour faire des choix éclairés par rapport à leur état de santé. À travers des ateliers interactifs, ils exploreront des sujets comme le corps humain, l'alimentation et l'importance de l'activité physique dans la prévention des maladies. L'initiative s'adapte aux réalités des participants en rendant les contenus accessibles et concrets afin de permettre à tous de faire les meilleurs choix sur la base d'informations fiables.

« Ce projet démontre à quel point la littératie joue un rôle clé dans la vie quotidienne. Comprendre l'information en santé, c'est pouvoir agir pour son bien-être et celui de sa famille », souligne Mélanie Desrosiers coordonnatrice de l'ABC des Hauts Plateaux.

« Ce projet inspirant contribue à renforcer les compétences des participants et à améliorer leur quotidien. Il pourrait aussi servir de modèle pour d'autres milieux qui souhaitent allier littératie et santé », souligne André Huberdeau, au nom de la Fondation pour l'alphabétisation.

En rendant l'information plus accessible, L'ABC des Hauts Plateaux contribue à renforcer l'autonomie des participants et à réduire les obstacles liés aux faibles compétences en lecture et en écriture. En soutenant des projets comme celui-ci, la Fondation pour l'alphabétisation poursuit sa mission : faire de la littératie un levier d'émancipation et de participation sociale à travers le Québec.

Une 9^e Bourse Alpha

La Fondation pour l'alphabétisation est fière de remettre cette année sa 9^e Bourse Alpha. Mise sur pied en 2018, cette initiative permet de soutenir différents organismes à travers le Québec pour encourager le développement de projets en alphabétisation. Par le passé, cette bourse a notamment permis de bonifier l'offre de services de certains organismes œuvrant pour favoriser la littératie, à mettre en place des outils d'apprentissage, à optimiser les communications numériques ou encore à prolonger ou maintenir un projet ou une initiative en cours.

À propos de la Fondation pour l'alphabétisation

Fondée en 1989, la Fondation pour l'alphabétisation est un organisme caritatif qui a pour mission de soutenir les enfants et les adultes dans le développement et le maintien de leur capacité à lire et à apprendre, pour favoriser leur bien-être et leur pleine participation à la société. www.fondationalphabetisation.org.

Pour tout renseignement

Mélanie Desrosiers

ABC des Hauts Plateaux

melanie.desrosiers@abcsud.org

418-356-3737, poste 112

Source

Slimane Saidj

Fondation pour l'alphabétisation

Cellulaire 514 641-6774

ssaidj@fondationalphanetisation.org